

ACTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CONSTITUYENTE FEBACAM 2024/2028

Siendo las 10:00 horas del sábado 28 de diciembre de 2024, se da inicio a la asamblea general extraordinaria constituyente de la Federación de Bádminton de Castilla La Mancha, en la Sala de Los Concilios del Castillo San Servando, de Toledo.

Asisten los siguientes asambleístas:

ESTAMENTO DE ÁRBITROS:

- JAIME POLO BONILLA

ESTAMENTO DE TÉCNICOS:

- MARIO SERRANO QUEREDA

ESTAMENTO DE DEPORTISTAS:

- ANTONIO BACETE DELGADO
- MIGUEL ÁNGEL POLO GARCÍA
- DANIEL SÁNCHEZ LARSEN
- JESÚS DE LA MATA SACRISTÁN

ESTAMENTO DE CLUBES:

- CLUB BÁDMINTON ALBATROS, representado por su Presidente, Agustín Jiménez Sancho.
- CLUB BÁDMINTON GOOSE WINGS, representado por su Presidente, Mariano Santos Suárez.
- CLUB BÁDMINTON MORAL DE CALATRAVA, representado por Antonio Bacete Delgado, según comunica el Presidente del Club.
- CLUB BÁDMINTON ALBACETE, representado por su Presidente, Miguel Serrano Fernández.
- CLUB BÁDMINTON DROP TOLEDO, representado por David de la Cruz Sarmiento, según comunica el Presidente del Club.
- CLUB BÁDMINTON BAD STONE PIEDRABUENA: representado por Antonio Bacete Delgado, según comunica el Presidente del Club.

No han asistido los siguientes Asambleístas:

- ZULEMA MARTÍNEZ BRAVO, del estamento de Deportistas.
- JOSÉ SOUTO LARA, del estamento de Deportistas.
- CLUB CULTURAL AGUAS NUEVAS, del estamento de Clubes.

Incidencias:

El Club Bádminton Albacete presenta un escrito de delegación de voto del Club Cultural Aguas Nuevas, firmado por persona diferente al Presidente de éste, por lo que no es considerado válido

A continuación se sigue el orden del día propuesto en la convocatoria:

1. Constitución de la Asamblea General para el período 2024/2028.

Daniel Sánchez Larsen, como Presidente electo de la FEBACAM, da la bienvenida a los asistentes y agradece la confianza que en él han depositado al nombrarle Presidente, para a continuación comunicar la que será la Junta Directiva de la Federación de Bádminton de Castilla-La Mancha, para el periodo 2024/2028.

Presidente: Daniel Sánchez Larsen

Vicepresidente: Miguel Ángel Polo García

Secretario: David de la Cruz Sarmiento

Delegado de Clubes: *A determinar según el orden del día*

Delegado de Deportistas: *A determinar según el orden del día*

Delegado de Técnicos: Mario Serrano Quereda

Delegado de Árbitros: Jaime Polo Bonilla

Vocal, a propuesta del Presidente: Agustín Jiménez Sancho

A continuación agradece la ardua labor realizada por parte de la Junta Electoral formada por Agustín Jiménez Sancho, Óscar Gutiérrez Calvo y José Luis Pliego Huélamo.

2. Elección de la delegación de Clubes.

Son tres los Clubes que se postulan como candidatos a Delegado de Clubes:

Club Bádminton Albacete, Club Bádminton Moral de Calatrava y Club Bádminton Goose Wings.

Se procede a la votación por llamamiento con los siguientes resultados:

C.B. Moral de Calatrava	4 votos
C.B. Albacete	2 votos
C.B. Goose Wings	0 votos

Por lo que el Club Bádminton Moral de Calatrava es designado como Delegado de Clubes.

3. Elección de la delegación de Deportistas.

Hay una única propuesta como delegado de deportistas, que es la de Jesús de la Mata Sacristán, por lo que éste es designado como Delegado de Deportistas.

Con los resultados de los puntos 2 y 3 del Orden del Día, la Junta Directiva queda conformada, definitivamente, de la siguiente forma:

Presidente: Daniel Sánchez Larsen

Vicepresidente: Miguel Ángel Polo García

Secretario: David de la Cruz Sarmiento

Vocal Delegado de Clubes: Club Bádminton Moral de Calatrava

Vocal Delegado de Deportistas: Jesús de la Mata Sacristán

Vocal Delegado de Técnicos: Mario Serrano Quereda

Vocal Delegado de Árbitros: Jaime Polo Bonilla

Vocal, a propuesta del Presidente: Agustín Jiménez Sancho

4. Ruegos y Preguntas.

Daniel Sánchez Larsen informa que se convocará la Asamblea Ordinaria durante el mes de enero de 2025, previa reunión de la Junta Directiva, con el fin de establecer todas las actuaciones para la Temporada 2025.

Agustín Jiménez Sancho, como Presidente de la Junta Electoral, expone la reclamación de Bádminton Burguillos y las alegaciones del Bádminton Albacete, con la adhesión de otros Clubes, abriéndose un pequeño debate en el que participan Miguel Serrano, Mariano Santos y el propio Agustín Jiménez; contemplando finalmente que hay poco que decir, debido a que el asunto está en manos del Comité de Justicia Deportiva de Castilla-La Mancha, que deberá emitir Resolución al respecto.

Miguel Serrano Fernández propone que se incluya en la Junta Directiva al Club Bádminton Albacete y a algún Club de la provincia de Guadalajara, contestando el Presidente que se estudiará esa posibilidad.

Y sin más asuntos a tratar, siendo las 11:00 horas del 28 de diciembre se da por finalizada la Asamblea constituyente de la Federación de Bádminton de Castilla-La Mancha.

	 Fdo.: José Luis Pliego Huélamo	
--	---	--